

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA 1ª EMISION
FECHA: 03/SEPTIEMBRE/2020

**México tiene el mayor riesgo en AL de que sus compañías pierdan el grado de inversión:
Fitch**

RODRIGO PACHECO: Fitch Ratings, ya hablando propiamente de México, estima que nuestro país a nivel de América Latina, es el que tiene mayor riesgo de que muchas compañías pierdan el grado de inversión, esto se le conoce como “ángeles caídos”. Evidentemente yo creo que una de las amenazas que tiene la economía mexicana pasa por la pérdida de grado de inversión de México, como consecuencia de Petróleos Mexicanos, esa es digamos una de las amenazas importantes porque eso encarece el financiamiento tanto del país, obviamente, deteriora las finanzas públicas, pero también para las empresas porque obviamente si tu principal mercado es el mexicano y hay un deterioro, pues eso te afecta directamente.